

Driessen verantwortet auch Ducati Schweiz

Marcel Driessen (46), bereits Geschäftsführer von Ducati Deutschland und zuständig für Mitteleuropa, übernimmt als General Manager ab 1. Oktober 2015 auch die direkte Verantwortung für den Schweizer Markt. Er tritt in der neuen Funktion die Nachfolge von Marco Biondi an, der nach Thailand wechselt.

Nach verschiedenen leitenden Positionen im Bereich Vertrieb & Marketing für Ducati Motor Deutschland in den Jahren 1998 bis 2006 übernahm Marcel Driessen für vier Jahre die Position des Managing Directors für die Firmengruppe Piaggio/Aprilia in Deutschland und Frankreich, bis er in 2010 als Geschäftsführer zu BMW Motorrad Frankreich wechselte. Im Juni 2015 ist Marcel Driessen als Director Ducati Central Europe und Geschäftsführer von Ducati Motor Deutschland zum italienischen Motorradhersteller zurückgekehrt.

Marco Biondi (38) wird er ab dem 1. Januar 2016 den Posten des Regional Director Sales and Marketing ASIA übernehmen. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Marcel Driessen.



Marcel Driessen.
